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　３月２９日（木）午後６時より、ライトアップされた和田倉噴水
公園レストランにて、ソレイユクラブ創立パーティーを開催しま

した。同伴者の方々も含め、６２名の方々にご参加いただきま
した。当日の司会は、ソレイユクラブ発案者の中条千春さん、

離婚カウンセラーの岡野あつ子先生、調査会社MRの宗万真
弓社長、放送作家のつげのりこ先生からはお花をいただきま
した。またHarue Flowerの櫻井はるえさんには、テーブルフラ
ワー、正面のスタンド花のアレンジをお願いしました。皆様あ
りがとうございます。 
　左の写真は、パーティーの後、櫻井さんの作品をスタンドか
ら外し、事務所のエントランスに飾ったものです。事務所の名
前が由来するひまわりを大胆にアレンジした作品で、とても好

評でした。 
　パーティーでは、当事務所４名の男性弁護士から、５題の法

律ミニクイズを出題し、１問ごとに、ちょっとした小物類です
が、商品をお配りしました。 

　それぞれの賞品には、事務所メンバーお手製のメッセージシールが貼っており、そこには、たとえ
ば「ソレイユクラブはあなたの味方です」というようなメッセージが書いてあります。法律ミニクイズの
企画も賞品選びも、メッセージシールの作成も全て事務所メンバーが自主的に

作ったものです。お気に召していただけましたでしょうか。　 
　参加者の皆さん方が興味深く、またちょっぴり熱くなりながら楽しそうに回答している様子を拝見

し、私も、パーティーを企画した甲斐があったとうれしくなりました。今後は、皆様にお役に立つよう
な、たとえば顧問税理士の成田先生と共同での相続・税金セミナー等も開催する予定です。どうぞご
期待下さい。　 

　余談ですが、パーティー会場の和田倉公園噴水レストランに
ついては、看板も出ていませんので、ご存じない方が大半の

ようでしたが、参加された方々からは異口同音に素敵な会場
であると大変好評のレストランでした。

　国の施設のため、広告看板等を出すことが制限されているのだと、運営を委託されているパレ
スホテルの方がおっしゃっていました。

　パーティーは夕方からでしたが、昼も太陽の光がレストランいっぱいに差し込み、そこにいるだ
けで気持ちのよくなるレストランです。是非一度、皇居見物や皇居ランの合間にお立寄りしてみて

はいかがでしょうか。

　和田倉噴水公園は、昭和３６年、当時皇太子殿下であった今
上天皇のご成婚記念に創建され、平成７年、皇太子殿下のご

成婚記念に再整備された由緒を持ち、レストランは、かの丹下
健三の作品だそうです。



船井総合研究所のセミナー講師をつとめました。新書籍も発売です。

４月１４日、１５日の両日、東京と大阪の２会場で、船井総合研究所が弁護士を対象に主催した
圧倒的に専門性の高い家事部門の作り方と題するセミナーで、「離婚」についての講師を務めま

した。

　当日は、離婚にまつわるご相談だけではなく、当事
務所のご相談テクニックを解説した「リーガルクリニッ

ク・ハンドブック」（ぎょうせい）という書籍も販売いたし
ました。

　この書籍は、私だけではなく、当事務所の弁護士３
名との共著です。
　当事務所では、離婚にまつわる案件はもちろんのこ

と、その他のご相談についても、初回のご相談を効果
的に行うために、様々な工夫をしています。そのような

工夫を、「ぎょうせい」出版の編集者にお話したところ、
弁護士、司法書士、地方自治体の相談員の方々を対
象にした書籍の企画を立てていただき、出版の運びと

なりました。書店には、４月２５日から並んでいます。
　一般の方々には、馴染みのない種類の書籍とは思

いますが、ご興味のある方、あるいは身近に法律相
談に携わる方がいらっしゃる場合には、 amazonでお
取扱いもございますし、是非、お手に取ってみるようお

伝えください。

　皆様ご存知のとおり、当事務所
では、数多くの離婚関係の案件を

お引き受けしています。そこで、
最近では、どのようにしたら多くの

離婚関係の案件をお引き受けし
た上、依頼者の方々に満足の行
く解決を導くことができるのか、私

の経験談を聞きたいというお声が
けを、他の法律事務所からもいた

だいており、昨年３月、今年の２
月には、それぞれ柏と広島の事
務所の弁護士の方々に対し、私

の経験談をお話させていただいて
いました。 
　今年の３月には東京第二弁護
士会からの依頼で、弁護士向け
研修の講師をさせて頂きました。

　今回のセミナーは、さらに多くの弁護士の方々に、私の経験談をお伝えする趣旨で、２会場に
お集りいただいた約６０名の弁護士の方々にお話しさせていただきました。船井総合研究所によ

りますと、多くの弁護士の方々から「大満足」というアンケート結果が寄せられたとのことです。

新書籍発売！


